



Antrag

der Fraktion der CDU

Bundesrichterwahl

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, im Wege einer Bundesratsinitiative darauf hinzuwirken, das Richterwahlverfahren im Bund dahingehend zu verändern, dass in Zukunft

1. die Bundesrichterstellen öffentlich ausgeschrieben werden, damit jede Richterin und jeder Richter die Möglichkeit erhält, sich selbst zu bewerben und
2. der Richterwahlausschusses des Bundes um Richterinnen und Richter und Vertreterinnen/Vertreter der Anwaltschaft erweitert wird.

Solange eine Gesetzesänderung auf Bundesebene noch nicht erfolgt ist, ist zu gewährleisten, dass der Innen- und Rechtsausschuss des Schleswig-Holsteinischen Landtages wird, bevor die Landesregierung Vorschläge für die Besetzung von Bundesrichterstellen übermittelt.

Thorsten Geißler
und Fraktion